

ABSTRAK

Melly Ufia Inayah, 1940110019, "Pembinaan Anak Asuh Dalam Pembentukan Perilaku Sosial Di Yayasan Yatim Piatu Dan Dhuafa Sahabat Kusuma Di Desa Mejobo". Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam/ BKL. Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2023.

Penelitian dalam skripsi ini yaitu: 1) Mengetahui bagaimana metode pembinaan perilaku sosial anak asuh. 2) Mengetahui strategi dalam pembentukan perilaku sosial anak asuh. 3) Mengetahui dampak dalam pembentukan perilaku sosial.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif bertujuan untuk mendapatkan data langsung dari objek yang diteliti. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan proses observasi, wawancara, dan dokumentasi berupa catatan dan foto data terkait yang kemudian disajikan dalam pembahasan penelitian dengan bentuk naratif. Pemilihan subjek penelitian menggunakan teknik *non probability sampling* dan penentuannya menggunakan *purposive sampling*, dengan jumlah informan penelitian ini ada empat, adapun informannya yaitu: pengasuh yayasan, pengurus yayasan, anak asuh dan orang tua anak asuh. Teknik analisis dalam penelitian ini, yaitu dengan mengorganisir dan membiasakan diri (*organizing and familiarizing*), melakukan koding dan reduksi data (*coding and reducing*), melakukan interpretasi yang komprehensif atau mewakili (*interpreting and representing*).

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Menggunakan metode ceramah, karena pembinaan ini dilakukan pengasuh secara monolog, dan pengasuh memberi peluang bertanya, agar apa yang disampaikan dapat diserap dan diterima dengan baik oleh anak asuh, karena metode ini paling efektif dan praktis diberikan secara lisan dan penyampaian informasi. 2) Strategi metode yang dipergunakan dalam pembentukan perilaku sosial itu dengan membentuk karakter religius, seperti metode kebiasaan yang baik dan meninggalkan yang buruk melalui bimbingan, latihan dan kerja keras, contohnya itu berbicara sopan saat berbicaradengan orang lebih tua, berperilaku baik, menghargai sesama teman dan mau berbagi dengan orang lain. 3) Bagaimana pembinaan anak asuh di yayasan yatim piatu dan dhuafa Sahabat Kusuma itu menjadikan orang tua dengan perlahan merubah karakter anak asuh dengan pengaruh lingkungan yang bisa menjadikan perbedaan tingkah laku dan kebiasaan-kebiasaan yang buruk menjadi baik.

Kata Kunci : Pembinaan, Anak Asuh Perilaku Sosial